

Países que más pérdidas económicas tienen por el cambio climático



La Habana, 1 oct (RHC) Un estudio realizado por la Universidad de California, publicado en la revista *Nature Climate Change*, cuantificó el costo social del carbono, es decir, el daño económico que generan las emisiones de dióxido de carbono. India es una de las naciones más contaminantes.

La investigación publicada en la revista *Nature Climate Change*, mostró que India es una de las naciones que más contamina. El país asiático encabeza la lista con pérdidas de US\$86 por tonelada métrica de carbono emitida.

Estados Unidos, con US\$48 por tonelada, y Arabia Saudí, con US\$47, completan el top tres del escalafón. Para los investigadores, la principal conclusión del estudio es que los países que más emiten dióxido de carbono son los que más daños económicos van a sufrir por el calentamiento global.

“Nuestro análisis demuestra que el argumento de que los principales beneficiarios de las reducciones en las emisiones de dióxido de carbono serían otros países es un mito total”, señaló a EFE Kate Ricke, profesora asistente de la Universidad de California en San Diego y autora principal del estudio.

Brasil, China y Emiratos Árabes, son países que figuran con pérdidas de más de 20 dólares por tonelada métrica.

Para Ricke el caso de Estados Unidos es preocupante. El estudio señala que los 5.000 millones de toneladas métricas de dióxido de carbono que emite el país norteamericano por año, provocan un daño a su economía equivalente a US\$250.000.

A esto, se le suma que el presidente Donald Trump retiró al país el año pasado del Acuerdo de París para la lucha contra el cambio climático porque, según él, son insuficientes los compromisos asumidos por naciones como China e India, igual de contaminantes a Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/172795-paises-que-mas-perdidas-economicas-tienen-por-el-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba